

# Presse-Information

8. April 2016

## Café Dialog mit Integrationsförderpreis ausgezeichnet



**Bildunterschrift:** Bürgermeister Reiner Breuer (l.) überreicht den Integrationsförderpreis an Bauverein-Vorstand Dirk Reimann, SKM-Geschäftsführer Franz Eßler, Niki Lüdtko (Leiter Mietabteilung Bauverein), Sozialarbeiter Achim Schnegule und Pastor Jochen Koenig (von links nach rechts).

Der Mietertreff der Neusser Bauverein AG, das Café Dialog, an der Theresienstraße 2 in Weckhoven, ist von Bürgermeister Reiner Breuer mit dem Integrationsförderpreis der Stadt Neuss (3. Platz) ausgezeichnet worden.

Die Stadt Neuss will mit dem Preis ehrenamtlich tätige Personen, Vereine oder Gruppen auszeichnen, die einen außergewöhnlichen und nachhaltigen Beitrag zur Integration in Neuss geleistet haben.

Das Café Dialog ist in Zusammenarbeit mit dem Sozialdienst Katholischer Männer Neuss e.V. im April 2013 entstanden und bietet auch aktive Lebenshilfe durch den Sozialpädagogen Achim Schnegule an. Zudem engagieren sich die Bewohner des Hauses ehrenamtlich, die dort für Migranten Sprachkurse, für Arbeitslose Bewerbungstrainings, für Kinder und Jugendliche Hausaufgabenbetreuung und für Senioren Frühstücke anbieten.